

6月 学校だより

令和6年6月3日

第6号

文責:小山

5.30(木)交通安全教室を実施しました。低学年は、なぜ右側通行なのかや信号機の仕組みなどを学習しました。講師の先生(警察署)からは「自分の身は自分で守る」ことの大切さについてお話しいただきました。



5.28 (火) 第3学年校外学習。学区内の散策を行いました。郵便局を通過し、鹿島神社、観音寺、ヨークベニマル、ウエルシアなど学校周辺の施設を訪問しました。見守り引率のご協力ありがとうございました。



5.20 (月) 1年6年合同体育を実施しました。下の写真は6年生が1年 生のサポートをしている様子です。上体起こしの測定をしています。

3年生、6年生の実習の様子です。「右、左、右、後ろ」が今日の合

言葉です。ヘルメットの着用の仕方から丁寧にご指導をいただきまし



5.22(水)縦割り班清掃です。学校花壇の整備の様子です。職員室前の パンジーを抜きました。高学年の児童が低学年に優しく声をかけなが ら、協力して作業に取り組みました。



5.24 (金) 2年生、5年生の合同体育の写真です。反復横跳びの測定 を5年生が補助しています。





◎お世話になった仲間たち・先生方・地域の皆さんに心をこめて「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えていきましょう。